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AL SIG.PRESIDENTE DELLA REPUBBLICA 
protocollo.centrale@pec.quirinale.it  

 
AL SIG.PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DEI MINISTRI 

uscm@palazzochigi.it  
notelegali@governo.it 

presidente@pec.governo.it 
 

AL SIG.MINISTRO DELL’INTERNO 
portavoceministro@interno.it; 

caposegreteria.ministro@interno.it; 
 

AL SIG. CAPO DELLA POLIZIA -Direttore Generale della P.S. 
segr.risorseumane.dipps@interno.it 

segr.part.capopolizia@interno.it 
 

R O M A 
 
 

Ill.me Autorità, questa Organizzazione Sindacale, sovente e purtroppo, tramite i 
TG apprende di vari accoltellamenti tra giovani, rapine, aggressioni ecc. 

La popolazione onesta non fa altro che richiedere continuamente una maggiore 
presenza delle Forze dell’Ordine in strada. 

Tutti noi sappiamo che a volte, anche il solo passare in una strada poco 
frequentata da parte di una pattuglia della Polizia, costituisce un deterrente ai 
malintenzionati; la famosa prevenzione. 

Quanto innanzi è a tutti notoriamente risaputo. 



Quello che “stupisce”, “almeno in parte” sono le dichiarazioni dei Sindaci dei 
Comuni particolarmente interessati, i quali, come richiede l’onesta popolazione, 
ribadiscono, televisivamente, la richiesta di una maggiore presenza delle Forze 
dell’Ordine sul territorio. 

Perché stupiscono – in parte - queste dichiarazioni? 
E’ semplice: 
Questi Comuni spesso hanno un ingente quantitativo di dipendenti che risultano 

in servizio presso la Polizia Municipale ma dove sono? Quando è possibile vederli in 
giro (a parte il periodo natalizio e pasquale – per i vari ingorghi che possono insorgere 
in tali frangenti -) ? Sono da considerare Polizia nei Comuni di appartenenza? E se lo 
sono, perché non vengono impiegati anche a tale scopo? 

In certi Comuni non si è certi nemmeno che la Polizia Municipale esista ancora, 
se non fosse per il pagamento dei tributi che in parte servono anche per i loro stipendi. 

Non sarà probabilmente colpa di quei dipendenti; forse avranno diverse 
disposizioni di notevole e rilevante importanza a noi sconosciute; se si facessero anche 
loro notare in strada (per tutti i 365 giorni dell’anno), forse le cose potrebbero meglio 
funzionare per la sicurezza dei cittadini e, perché no, anche per la circolazione veicolare 
spesso bloccata da auto in sosta in doppia fila o addirittura presso gli incroci 
(intralciando le Volanti della Polizia, le Gazzelle dei Carabinieri ed anche le 
Autombulanze). 

Non ritenendo di avere riferito nulla di trascendentale, essendo quanto asserito 
sotto gli occhi di tutti, si richiede un Vostro autorevole intervento almeno nei Comuni 
della periferia, aumentando chiaramente anche la presenza di dipendenti statali delle 
Forze dell’Ordine, mediante un incremento di assunzioni. 

Distinti saluti. 
        LA SEGRETERIA NAZIONALE 
                                                                               
originale                                                                      
agli atti di questa Segreteria                                                             
                 
 

 
 


